



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
27 de enero de 2012  
Español  
Original: inglés

---

### **Cartas idénticas de fecha 27 de enero de 2012 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

En sucesivas cartas y discursos he dejado claro al Consejo de Seguridad que los cohetes lanzados a diario desde la Franja de Gaza son motivo de muy grave preocupación. Un millón de civiles en Israel meridional viven bajo la amenaza continua de la violencia. Los cohetes lanzados desde Gaza contra ciudades, escuelas y hogares israelíes podrían provocar una escalada del conflicto en una región ya de por sí inestable. Resulta evidente para todos el peligro que plantean estos ataques. No obstante, algunos miembros del Consejo de Seguridad siguen mirando hacia otro lado.

Sin ir más lejos, el martes pasado, mientras el Consejo de Seguridad celebraba su debate mensual sobre el Oriente Medio, varios terroristas en Gaza lanzaron dos cohetes contra la zona de Eshkol. Tan solo en las últimas dos semanas han estallado 13 cohetes y obuses en comunidades israelíes, entre ellas Be'erot, Kibbutz Zikim y Netiv Ha'asara.

Durante el debate de esta semana, el Consejo de Seguridad consideró apropiado examinar la cuestión de los asentamientos israelíes durante horas, pero siguió siendo evidente la falta de un debate significativo sobre la amenaza que plantean los ataques con cohetes desde Gaza. Ha llegado la hora de que el Consejo de Seguridad diga, de manera clara, inequívoca y al unísono, no al terrorismo, no a los cohetes y no a los ataques deliberados contra civiles israelíes. Israel espera que el Consejo de Seguridad, y todos los miembros responsables de la comunidad internacional, condenen sin mayor demora los ataques incesantes de cohetes desde Gaza.

También esperamos que el Presidente Abbas, y otros dirigentes de la Autoridad Palestina, cumplan finalmente su obligación fundamental de denunciar de manera clara estos actos de terrorismo.

Israel hace plenamente responsable a la organización terrorista Hamas de todos los ataques perpetrados desde Gaza, donde ejerce el control de facto. Israel ha ejercido y seguirá ejerciendo su derecho a la autodefensa, según convenga, y tomará todas las medidas necesarias para proteger a sus ciudadanos.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Ron **Prozor**  
Embajador  
Representante Permanente

